

CDU Stadtverband Schleusingen

www.cdu-schleusingen.de
cdu-schleusingen@mail.de

Vorsitzender:

Marc Trommer
W.-A.-Mozart-Straße 21
98553 Schleusingen

Datum: 14.03.2025

Pressemitteilung

Mitgliederversammlung des CDU Stadtverbandes | März 2025

Schleusingen. Der CDU Stadtverband Schleusingen beriet im Rahmen der monatlichen Mitgliederversammlung am 12. März 2025 über die Themen: Bundestagswahl 2025, Entwicklungen in Bund und Land sowie über die aktuellen städtischen Entwicklungen. Geführt wurde die Sitzung durch Marc Trommer, neuer Vorsitzender des Stadtverbandes Schleusingen. Neben allgemeinen organisatorischen Abstimmungen wurde das Ergebnis der Bundestagswahl diskutiert. Der große Dank der Mitgliederversammlung geht dabei an Erik Thürmer, der für die CDU im Wahlkreis Suhl – Schmalkalden-Meiningen – Hildburghausen – Sonneberg antrat, unsere Region in Berlin zu vertreten. Leider hat unser Kandidat nicht die nötigen Stimmenmehrheiten erhalten. Ob es nun dem gewählten Vertreter gelingen kann, unsere Heimat im Bundestag zu vertreten und nachhaltige Potentiale für unsere Bürgerinnen und Bürger zu entfalten, bleibt indes abzuwarten. Einigkeit besteht im Stadtverband darin, dass sowohl auf Bundes- als auch auf Landesebene die politische Kommunikation der CDU wieder näher an die Menschen vor Ort und die damit verbundenen Sorgen, Ängste und Problemlagen herantreten muss. Die Erfahrung der letzten Monate und Jahre zeigt, dass die Menschen nach konkreten und ehrlichen Lösungen für die Problemlagen unserer schnelllebigen Zeit suchen. Der Stadtverband hat durchaus Verständnis für dringende und längst überfällige Investitionen in Infrastruktur, Wirtschaft, Bildung und Familie – dies, so die Mitgliederversammlung, muss den Menschen aber mit der nötigen Transparenz und Ehrlichkeit erläutert werden. Die Verbesserung der gesamtwirtschaftlichen Situation unseres Landes, sollte dabei oberste Priorität haben. Ebenso plädierte die Mitgliederversammlung für eine rasche Einigung im Landeshaushalt Thüringen. Die Landkreise und Gemeinden, die zahlreichen Verbände und Institutionen benötigen dringend eine verbindliche und verlässliche Haushaltspolitik Thüringens. Nur dann kann auch auf den nachgelagerten Ebenen zukunftsorientiert für die Bürgerinnen und Bürger vor Ort gearbeitet werden. Ein großes Lob brachten die Mitglieder dem gesamten Schleusinger Stadtrat sowie dem Bürgermeister Alexander Brodführer (CDU) nebst der Verwaltung entgegen. Der Stadtrat hatte nach wochenlanger und intensiver Beratung in der vergangenen Stadtratssitzung den Haushalt für die Stadt Schleusingen beschlossen.

Die konstruktiven Debatten zeigen deutlich, dass der aktuelle Stadtrat das gemeinsame Ziel einer positiven Entwicklung der gesamten Stadt Schleusingen fest im Blick hat. Ein ausgeglichener Haushalt ist nicht nur eine gesetzliche Verpflichtung, sondern auch eine moralische, so die Mitgliederversammlung. Die Verantwortlichen müssen auch weiterhin sicherstellen, dass wir kommunal nicht über unsere Verhältnisse leben und die Stadt die finanziellen Mittel hat, um die notwendigen gesetzlichen und freiwilligen Aufgaben zu erfüllen. Trotz der Herausforderung von drohenden Mindereinnahmen ist es der Verwaltung gelungen, einen ausgeglichenen Plan vorzulegen. Dies sei keine Selbstverständlichkeit und zeugt von der umsichtigen Finanzplanung der städtischen Kämmerei, erklärten die anwesenden Mitglieder.

In der Folge wurden die weiteren Termine besprochen:

- **01. April STADTRAT** der Stadt Schleusingen
- **05. April FRÜHJAHRSPUTZ** des CDU Stadtverbandes in der Stäte
- **09. April MITGLIEDERVERSAMMLUNG** des CDU Stadtverbandes

